



南三陸ホテル観洋

おきざわ
沖澤

すずか
鈴夏さん(22)

南三陸町志津川

「探検」を楽しんでい
る。小学5
年から始め
た書道は準
七段。「師
範の免許
を取って仕
事に生かし
たい」と笑
顔をみせ
る。

頑張れ!

フレッシュ

①

千葉県出身。今
春、法政大学文学部
地理学科を卒業し

た。「海や山の自然
に囲まれた南三陸町
が大好き。三陸地方
の魅力をどんどん発
信していきたい」と
抱負を語る。
大学3、4年の
時、東日本大震災の
ボランティアとして
歌津地区を訪れた。
約2週間滞在し、ワ
カメの収穫作業を手

伝い、まちの人たち
の温かさに引かれ
た。「津波で失った
ものは多いが、これ
からも海とともに生
きる」との漁業者の
言葉に感銘を受けた
という。
昨年夏、南三陸を
テーマにした大学の
フィールドワークに
も参加して、ますま

す南三陸が好きに
なった。
現在は研修中で、
先輩から仕事を教わ
る日々が続いてい
る。「これから南三
陸の良いところをみ
つけて、お客さまに
どんどん紹介してい
きたい」と語る。
休日は趣味のドラ
イブを兼ねて、町の

2017/4/11
【三陸新報】
頑張れ!
フレッシュ